

Midgardische Sonderlichkeiten

Von -Ayla-

Kapitel 19: Schneemann

19. Schneemann

Sobald genug Schnee gefallen war, sah man Thor und Steve im Garten um den Avenergsturm einen schier riesigen Schneemann bauen. Steve als Künstler und Perfektionist gab Anweisungen und arbeitete selbst so lange, bis der Schneemann fast perfekt war. Natürlich reichten die Schneekugeln nicht aus und so beratschlagten sie, was sie ihm anziehen könnten. Schließlich entschieden sie sich für einen von Thors alten angesengten Umhängen und eine Maske von Steve, die nur noch aus Fetzen bestand.

Thor war mehr als überrascht, als Steve Mjölfnir aufhob und gegen den Mann aus Schnee lehnte. Schließlich ließ der Hammer sich nicht von jedem hochheben.